



En la sede del Casal, se celebró Sant Joan, con un concierto de Veus y una espectacular Paella C



Veus interpretó una part del repertori actual con temas de María Goma, Nuar, Mine, y dos temas



Fiorela Cánepa, Gustavo Gutierrez y Francisco Ponce alternan la voz en Veus, logrando así fortalecer



El chef que preparó este espectral paella, es el catalán Eduardo Arce, quién también...

expreso de guayaquil

guayaquil@granasa.com.ec



Grupo catalán cerró la Fiesta de la Música

El concierto se realizó ayer en la sala principal de la **Casal Catalá**

Después de degustar una copa de vino y una porción de paella, la audiencia estaba lista para recibir a Veus del Cor, la agrupación que cerró ayer la Fiesta de la Música.

Ubicada en Mirtos y Ficus, la Casal Catalá es un centro de cultura catalán donde, además de música, se proyectan películas, obras de teatro y se dictan cursos de cocina.

Sin embargo, en esta ocasión la sede decidió participar en la organización del festival, del cual también formaron parte otros gremios culturales, entre ellos el Centro Ecuatoriano Norteamericano y el Centro Ecuatoriano Alemán.

"Nosotros somos españoles, pero Cataluña tiene ciertas particularidades que la hacen diferente al resto de España. Es una identidad propia", comentó Nieves Tuset, encargada del evento.

La agrupación Veus del Cor (Voces del Corazón, en espa-

ñol) es el grupo de casa de la institución y está compuesto por cinco jóvenes, quienes además tocan una variedad de instrumentos.

Nataniela Barreiro, que inició tocando el chelo durante el tema "Caminos", fue alternando a lo largo de la presentación con el piano y formando parte del coro. José Carlos Iturralde, en cambio, se dedicó a la percusión, entonando tanto la batería como el udu y el cajón.

Mientras avanzaba con el programa, los músicos, quienes interpretaron todas las me-

lodías en catalán, explicaban al público los mensajes de cada letra, las cuales tocaban temáticas como el amor, la soledad y la situación política actual.

"Interpretamos canciones divertidas que nos gustan. Transmitimos alegría", indicó Gustavo Gutiérrez a la audiencia durante la presentación.

El evento culminó a las 14:00, dando por terminada la semana de la Fiesta de la Música. A lo largo del festival, se presentaron grupos nacionales y extranjeros de géneros clásicos y urbanos.

MT Música. La pres...



Diario El Expreso nos visitó, y tuvieron la oportunidad de compartir con nosotros tanto la música, c

MÚSICA

Hoy se desarrolla la quinta jornada de la Fiesta de la Música:
 11:00 Tertulia en el Museo de Música Popular Julio Jaramillo (Puerto Santa Ana) con artistas egresados de la Escuela del Pasillo Nicasio Safadi.
 12:30 Música catalana contemporánea Catalunya Lliure. Casal Català de Guayaquil (Urdesa central, Mirtos 708) con la banda Veus del Cor (foto).



La Revista anunció el concierto de Veus en el Casal Català de Guayaquil, dentro de la Fiesta de la

PIQUEO SEMANAL

DOMINGO
23

A PASCUALES Aventuras Ecuador inaugura la Ruta de la Fritada (a Pascuales), navegando por los ríos Guayas y Daule. Las salidas son los fines de semana y feriados, a partir de las 11:30, desde el muelle fluvial del Yacht Club



Naval (Malecón de Guayaquil) –a bordo de un bote turístico– hasta el malecón de Pascuales, donde los paseantes se desembarcarán. Se incluye bebida, empanada y rifa. **Más en aventurasecuador.com y 099-051-0120.**



La red invisible

Atlas de las nubes es una adaptación de la novela de David Michell que recorre desde el siglo XIX hasta un futuro apocalíptico, a través de historias entrelazadas. La narración va avanzando a través de seis vidas diferentes que tienen lugar en distintas partes del mundo y épocas. El filme está dirigido por los hermanos Andy y Lana Wachowski (de la trilogía *Matrix*) y Tom Tykwer. Tom Hanks, Halle Berry, Jim Broadbent, entre otros, forman parte del reparto. En Supercines.

MÚSICA

Hoy se desarrolla la quinta jornada de la Fiesta de la Música:
 11:00 Tertulia en el Museo de Música Popular Julio Jaramillo (Puerto Santa Ana) con artistas egresados de la Escuela del Pasillo Nicasio Safadi.
 12:30 Música catalana contemporánea Catalunya Lliure. Casal Català de Guayaquil (Urdesa central, Mirtos 708) con la banda Veus del Cor (foto).



GASTRONOMÍA

El bufé dominical del restaurante Portofino ha incluido nuevos platos (chuletas de cordero, prime ribs, risotto a los cuatro quesos, entre otros). **Atención desde las 13:00 Hotel Hilton Colón Guayaquil (av. Francisco de Orellana). Telfs.: 268-9000 y 501-5000, ext. 2170.**

TEATRO

Feroz (fotos), la obra dirigida por Víctor Acebedo y Hugo Avilés (Fantoche) se presenta hasta hoy. Recrea la historia de un comerciante que ha fallecido y su única hermana disputa una herencia con su cuñada. Nada podrá evitar la ambición inusitada. Actúan Avilés, Acebedo y Andrés Otero. Entrada: \$ 15. **19:00 sala Zaruma del TSA.**

Luis Fernando García, Víctor Aráuz y Ricardo Velástegui, pertenecientes al grupo Actantes, presentan hoy la última función de **Shuaa!!!**, obra en la que sus protagonistas juegan a ser todo y a hacer de todo, sin vestuarios, sin elementos; solo ellos, sus cuerpos y sostenidos por sonidos mayormente ejecutados en vivo. Entrada: \$ 16. **20:00 Sala Experimental del Teatro Centro de Arte.**

DANZA

Hasta el 14 de julio, la bailarina y coreógrafa Nathalie Elghoul dirige **Pura o la perversidad de la pureza**, una aproximación desde la danza contemporánea a la temática de la mujer en distintas fases o representaciones de opresión externa y autoinfligida dentro de los varios rituales sociales que la presentan como objeto de consumo. Sofía Carlo, Zully Guamán, Estefanía Solórzano y Aníbal Páez también forman parte del elenco. Entradas: \$ 10 y \$ 5. **19:00 viernes y sábados (20:00), La Fábrica (Urdesa central, Guayacanes 215 y calle Segunda). Telf.: 288-8893.**

